
Protokoll	  der	  Vorstandssitzung	  
in	  der	  Restauration	  Hoffmann’s	  

vom	  04.09.2017	  
Begin	  um	  19:30	  Uhr	  

Tagesordnungspunkte:	  
	  
	  
1.	  	  	  	  	  	  	  Begrüßung	  
2.	  	  	  	  	  	  	  Ehrenamtsmesse	  in	  Niebüll	  30.09.2017	  personelle	  Besetzung	  und	  	  	  	  	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Inhalte	  
3.	  	  	  	  	  	  	  Saunanächte	  wie	  geht	  es	  weiter	  
4.	  	  	  	  	  	  	  Bericht	  aus	  der	  Schwimmsparte	  des	  MTV	  Leck	  
5.	  	  	  	  	  	  	  Unterstützung	  Verein	  ,	  die	  das	  Erlebnisbad	  nutzen,	  wie?	  
6.	  	  	  	  	  	  	  Finanzen	  Förderverein	  Erlebnisbad	  	  
7.	  	  	  	  	  	  	  Verschiedenes	  
	  	  
Zu	  1:	   Die	  1.	  Vorsitzende	  Sabine	  Detert	  begrüßt	  alle	  Anwesenden	  	  
Zu	  2:	  	   	  

• Bei	  der	  Ehrenamtsmesse	  werden	  wir	  uns	  präsentieren	  und	  vorgestellt	  mit	  wem	  
wir	  kooperieren.	  

• Wir	   werden	   von	   Allem	   rund	   um	   das	   Erlebnisbad	   Prospekte	   auslegen	   und	   ein	  
Rollup	  aufhängen.	  Bodo	  unser	  Frosch	  (Maskottchen)	  ist	  auch	  dabei.	  

• Um	  10:00	  Uhr	  startet	  die	  Messe	  im	  Amt	  Südtondern	  und	  Endet	  um	  16:00	  Uhr.	  
Ab	  10:00	  Uhr	   bis	   13:00	  Uhr	   sind	  Anne	  Kühl	   und	   Sabine	  Detert	   vor	  Ort	   und	   ab	  
13:00	  Uhr	  bis	  16:00	  Uhr	  Claudia	  Jordt	  und	  Andreas	  Deidert.	  

	  
Zu	  3:	  

• 	  25	  Gäste	  waren	  zur	  Eröffnung	  der	  neuen	  Sauna	  zu	  Besuch.	  Die	  neue	  Sauna	  sowie	  
das	  ganze	  Konzept	  kamen	  gut	  bei	  den	  Gästen	  an.	  

• Am	   18.	   November	   2017	   findet	   der	   Frauen	   Wellnessabend	   statt	   und	   am	   25.	  
November	  2017	  findet	  die	  lange	  Saunanacht	  statt.	  

• Das	   Catering	   wird,	   bei	   relativ	   passablen	   Wetter,	   im	   Innenhof	   stattfinden.	   Bei	  
extremer	  Kälte	  und	  bei	   Starkregen	  wird	  es	  unter	  der	  Überdachung	   (Durchgang	  
Bad-‐	  Saunabereich)	  sein.	  

• Das	   Catering	   für	   den	   Frauen	   Wellnessabend	   wird	   vorab	   mit	   Silke	   Hoffmann	  
besprochen	  

	  
Zu	  4:	  

• Jesse	  Thomsen	  dankt	  dem	  Förderverein	  für	  die	  Spende.	  
• Da	  2	  langjährige	  Trainer	  beim	  MTV	  nicht	  mehr	  zur	  Verfügung	  stehen	  haben	  sich	  

5	   neue	   MTV	   Mitglieder	   beworben	   und	   werden	   auch	   ab	   dem	   11.09.2017	   am	  
Training	  teilnehmen.	  

• Die	  Bahnzeiten	  müssen	  2	  Wochen	  vorher	  abgemeldet	  werden.	  Es	  wird	  schwierig	  
für	  den	  MTV	  gerade	  bei	  den	  jüngeren	  Schwimmern	  dieses	  so	  früh	  zu	  organisieren	  
(Krankheitsausfälle	  wie	  Grippewelle	  ect.).	  Hier	  wird	  der	  Förderverein	  gefragt	  ob	  
für	   die	   Bahnnutzungsgebühren	   ggf.	   mit	   einer	   kleinen	   Spende	   in	   2017	  
unterstützen	  werden	  kann.	  
Dieses	  wurde	  mit	  14	  Jastimmen	  und	  ohne	  Nein-‐	  oder	  Gegenstimmen	  befürwortet.	  

	  
	  
	  



Zu	  5:	  
• Da	   dem	   Förderverein	   genug	   Geld	   zur	   Verfügung	   steht,	   wird	   darum	   gebeten	  

weitere	   Vereine	   anzusprechen,	   ob	   dort	   noch	   finanzielle	   Unterstützung	  
erforderlich	   ist.	   Hier	   bitte	   ein	   Konzept	   beim	   Vorstand	   des	   Fördervereins	  
vorlegen.	  
Schwimmkurse	   wie	   die	   OGS	   und	   die	   Veranstaltung	   des	   Isenkerl’s	   werden	  
weiterhin	  unterstützt.	  

	  
Zu	  6:	  	  

• Wie	  vorab	  schon	  in	  Punkt	  5	  aufgeführt.	  
	  
Zu	  7.	  

• Es	  sind	  keine	  Wortmeldungen.	  
	  
	  
Ende	  der	  Vorstandssitzung	  um	  20:15	  Uhr	  
Die	  nächste	  offene	  Sitzung	  des	  Fördervereins	  und	  findet	  am	  06.11.2017	  um	  19:30	  
Uhr	  statt.	  
	  
Protokoll:	  Claudia	  Jordt	  Schriftführerin	  


